

PROVINCIA

GARRAY REAPERTURA DEL AERÓDROMO



Diversos momentos de la jornada de reapertura del aeródromo de Garray, con el vuelo de un helicóptero como protagonista. MARIO TEJEDOR/DIPUTACIÓN PROVINCIAL



Las instalaciones garreñas acogerán una escuela de paracaidismo

Ayer se reabrió el aeródromo, aunque la meteorología impidió la llegada de las 60 aeronaves con las que se contaba. En mayo se organizará un nuevo encuentro

SORIA. El aeródromo de Garray reabrió ayer sus puertas en una jornada que, aunque lejos de cumplir con lo inicialmente previsto a causa de la meteorología adversa, reunió a decenas de amantes de las aeronaves, aunque los 60 aparatos que se esperaban en la pista no pudieron llegar a tierras sorianas desde diversos puntos de España. Como novedad, se informó de la posibilidad de crear en las instalaciones una escuela de paracaidismo con cursos destinados «a todos los públicos».

El gerente de la empresa concesionaria del aeródromo, Airpull Aviation, Santiago Martí, aseguró que Garray es «un lugar estupendo» para montar esta escuela «porque el espacio aéreo que rodea Soria está totalmente libre y eso puede hacer que se compense la falta de población con que hay un cielo muy claro, ideal para este tipo de actividades». «Podemos hacer acrobacia, vuelo sin motor, paracaidismo... Lo que queramos, porque no tenemos restricciones de ningún tipo»,

aseguró. Además, avanzó que el encargado de montar dicha escuela había visitado las instalaciones garreñas, reafirmando en la idea de llevar a cabo cursos dirigidos a «no-iniciados e iniciados, a personas de todas las edades que quieran hacer un salto o un curso más avanzado».

Ambiente festivo

A pesar de la lluvia la jornada estuvo muy animada ya que tuvo lugar una concurrida comida y la única aeronave desplazada al lugar, un helicóptero, hizo las delicias de los asistentes llevando a cabo diversos vuelos por las inmediaciones.

El gerente de Airpull Aviation explicó que a pesar de que la meteorología no había facilitado la llegada de aeroplanos, «todo el mundo está ilusionadísimo». Además, reconoció que la gente que no pudo desplazarse a las instalaciones garreñas «se ha quedado con ganas». «Hemos tenido muchos mensajes por parte de aeroclubs de toda España mandán-

donos mucho ánimo y diciéndonos que al siguiente evento vienen», comentó.

Y es que la dirección ya planea llevar a cabo el evento programado para este sábado para «mediados de mayo». «En cuanto pasen las Pascuas organizaremos el evento aeronáutico para que todo el mundo disfrute», aseguró el portavoz de la compañía.

Respecto a la meteorología adversa que impidió el traslado ayer de las aeronaves, Martí explicó

que «es tan mala o tan buena como la de cualquier otro lado». «Simplemente hemos tenido mala suerte. No pasa nada. Ocurrió aquí, en Valencia y en Málaga», comentó.

«Esperanza e ilusión»

Por su parte, la vicepresidenta primera de la Diputación de Soria, Ascensión Pérez, aseguró que con la reapertura de las instalaciones «se abre una expectativa de futuro», y remarcó que el aeródromo,

al que «no ha resultado nada fácil salir adelante», resurge «con esperanza e ilusión».

Pérez aseguró que la empresa concesionaria «está poniendo todo el entusiasmo y está volcada en esta iniciativa». «Es una empresa solvente, compuesta por profesionales y que busca dinamizar, que es el objetivo que tiene la Diputación con esta infraestructura», explicó, y añadió que «por fin» este objetivo «se va a conseguir». Además de la comida, ya por la tarde, los presentes asistieron a la presentación del libro 'Las brujas de la noche', de Alberto Cruz, que narra la historia del 46 Regimiento de Bombardeo nocturno Tánan, formado por más de 400 mujeres a los mandos de aeronaves Polikarpov-2.

La jornada finalizó con una cena en la localidad de Vinuesa, a donde se desplazaron los pilotos.

La Diputación Provincial otorgó en diciembre la concesión de este espacio a Airpull Aviation. La organización tiene planeado poner en marcha diferentes actividades en las instalaciones, además de la escuela de paracaidismo, que se recogerán en el Plan de Actividades que presentará a la Diputación de Soria. Martí avanzó que se celebrarán cursos de jueces de ultraligeros, el Campeonato de España de Ultraligeros o la creación de una Escuela de Pilotos privados, para lo que ya está trabajando la empresa recopilando la documentación reglamentaria.

V.F.S.

PRENSA

INTERÉS GERMANO

Junto a la delegación de Airpull Aviation se desplazó a tierras sorianas un equipo de prensa alemán para cubrir el evento. «Son periodistas especializados que van a redactar un artículo sobre Garray como un lugar idílico para vo-

lar, con un entorno magnífico», explicó el gerente de la compañía aérea, que también gestiona el aeródromo de Requena, en Valencia. De esta manera, los germanos conocerán las instalaciones garreñas. V.F.S.